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Protokoll Fachschaftsratssitzung 17.07.2024 

 

Sitzungsleitung: Kim Dreilich und Jacob Schupp 

Protokollführung: Emily Trujke 

Sitzungsbeginn: 21.15 Uhr 

 

- Der Fachschaftsrat war beschlussfähig. – 
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1. Ankündigungen 

Das Sprecheramt wird im nächsten Semster nicht mehr von Kim Dreilich besetzt 

sein. Es wird angeboten sich bei Kim Dreilich oder Jacob Schupp zu melden, sofern 

Interesse an dem Posten besteht.  

In den Semesterferien finden die Sitzungen nur alle zwei Wochen statt.  

Am 09. Oktober werden vom neuen FSR die neuen Finanzer und Sprecher sowie 

deren Stellvertreter gewählt.  

In der nächsten Sitzung am 24.07.24 werden die Fachschaftsvertreter für den StuRa 

gewählt. 

2. Genehmigung des Protokolls vom 10.07.2024 

Das Protokoll der Sitzung vom 10.07.2024 wurde einstimmig genehmigt. 

3. StuRa 

Im StuRa fanden verschiedene Wahlen statt. Die SchliKo wird ab dem 01.10 nur 

noch kommissarisch besetzt sein. Im StuRa wurde der RefKonf die Empfehlung zu 

einer Gruppentherapie ausgesprochen, die Kosten dafür würden übernommen 

werden. Weiterhin wurde über einige Finanzanträge abgestimmt. Unter den 

inhaltlichen Anträgen gab es unter anderem einen Antrag zum Thema Hitzefrei. 

Zudem war die Rektorin zu Besuch in der StuRa Sitzung. Sie wurde zunächst 

bezüglich des Themas Rassismus befragt, sowie zu Gebetsräumen. Unkonkrete 
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Angaben machte sie zu Bauprojekten der Universität, auch die zukünftige Höhe der 

QSM ist noch nicht wirklich klar. Des Weiteren laufen gerade Abwägungen bezüglich 

der Ausbaumaßnahmen der Universitätsbibliothek Richtung Triplex. Dabei wird 

durchdacht, ob es mehr Mensafläche für die Triplex geben soll, oder mehr 

Arbeitsflächen für die Universitätsbibliothek.  

4. Ersti-AK 

Die Leitfäden für die Unter-AKs wurden rausgeschickt. Es wird darum gebeten die 

Arbeit nun so schnell wie möglich zu beginnen. Bei Fragen könne man sich gerne an 

den Ersti-AK wenden.  

 

Tutorien-AK: Der Tutorien-AK hat den falschen Leitfaden zugeschickt bekommen. 

Bei dem versendeten Leitfaden handelt es sich um den Leitfaden bezüglich der 

Tutorien, welche im Semester über mehrere Wochen laufen. Es wird angemerkt, 

dass es für die Tutorien in der Ersti-Woche keinen gesonderten Leitfaden gibt, da es 

sich dabei bisher um eine Aufgabe des Ersti-AK gehandelt hat. Möglicherweise 

stehen einige Infos zu dem Tutorien in der Ersti-Woche im Leitfaden für den Ersti-AK. 

 

Wochenende-AK: Es wird alles für die Auswahl vorbereitet und man hat bald alle 

nötigen Unterlagen. Für die Gesamtkostenaufstellung soll sich der AK an der 

Aufstellung von letztem Jahr orientieren. Der Finanzantrag soll nächste Woche 

beschlossen werden.  

 

5. Verschiedenes 

Jura-Ball-AK:  

Der Fotograf bräuchte noch etwas Zeit für die Bearbeitung. Die Bilder sollen aber bis 

zum Abend des 18.07 fertiggestellt sein.  

 
Sitzungsende: 21.31 Uhr  
 

Das Protokoll wurde genehmigt in der Sitzung vom 24.07.2024 

gezeichnet:  

K. Dreilich  J. Schupp 

Sprecherin und   stellv. Sprecher der Fachschaft Jura Heidelberg 


